

Ziehung bei Lotto „6 aus 45“

Glückspilz knackt Jackpot und kassiert 1,8 Millionen Euro ab

Nur ein Spielteilnehmer tippte Mittwoch die berühmten „sechs Richtigen“. Am Sonntag gab es weder einen Sechser noch einen Fünfer mit Zusatzzahl.

LOTTO Joker 9 2 2 6 1 7
 13 17 20 23 32 34 zz: 14
Alle Angaben ohne Gewähr

Meisterin Petz bezirzt ihr Herzblatt

Tatschen mit den Prätzen bei bärigem Frühlingsflirt

Im Bärenwald Arbesbach (NÖ) haben Frühlingsgefühle Hochsaison: Bäarin Brumca besucht derzeit immer wieder ihren Nachbarn Vinzenz für eine herzige Rangelei und beschert den Besuchern süße Fotomomente.



Kommentar von **Christiane Tauscher**

G'sunde Watschen

An alle Nichtraucher da draußen: Die besten Wünsche zum heutigen Weltnichtrauchertag! Ihr seid toll! Vielleicht könntet ihr euren Tag zum Anlass nehmen, um schwerpunktmäßig rauchende Schwangere und rauchende Autofahrer mit Kindern auf den Rücksitzen einmal ordentlich abzuwatschen. Am Weltnichtrauchertag sollte das, bitte, erlaubt sein. Jeder Nichtraucher hat eine Watsche gut. Über die Kinder, die sich ihre dummen Rauchereltern nicht ausgesucht haben, macht sich nämlich niemand Gedanken. Für die meisten ist es sogar ganz normal, dass es zu Hause und im Auto immer nach Rauch stinkt, weil es da noch nie anders gerochen hat. Wir dürfen, um Gottes Willen, während des Fahrens nicht mit dem Handy am Ohr telefonieren, aber wir dürfen munter vor uns hinrauchen. Ganz egal, ob noch jemand bei uns im Auto (beziehungsweise im Bauch) sitzt. Da fängt sie bereits an – die Verharmlosung der Zigarette. Nach dem Motto: Schaut, Kinder, es ist nichts dabei, wenn ihr raucht. Wir leben ja auch noch. Wenn sich genau diese Kinder dann als halbwegs Erwachsene an die Zigarette hängen, ist es zu spät. Die Watschen müssten eine Generation früher ausgeteilt werden. An die ganz Erwachsenen.

c.tauscher@heute.at

Staatsfeind Jesusbuch-Autor darf bei uns nicht einreisen!



Autor Laabs Kowalski (50) ist empört

Sieht so ein Staatsfeind der Republik aus? Kein schlechter Scherz: Der

deutsche Komiker und Buch-Autor Laabs Kowalski (50) darf laut Kölner „Express“ nicht mehr nach Österreich fahren –

Von *Thomas Staisch*

Einreiseverbot! Der Grund: Sein Roman „Ich, Jesus, Scharlatan“ sei gotteslästerlich! In dem (bereits 2003 erschienen!) Werk wird Jesus als drogenabhängiger Frauenheld dargestellt, seine Wunder ent-

puppen sich als billige Tuschenspielertricks. Kowalski, der schon Witze für Rudi Carrell und Mike Krüger schrieb, zu den Vorwürfen: „So ein Quatsch. Es gibt ja künstlerische Freiheit!“ Der Kölner hat jetzt Österreich verklagt – beim Europäischen Gerichtshof. Das Innenministerium in Wien bestätigte den Vorfall, wollte aber keinen Kommentar abgeben.

Der „Heute“-Contest

Wir sind die Coolsten!

„Heute“ sucht die coolsten Jugendlichen des Landes – und ihr seid voll dabei! Das beweisen eure unzähligen Einsendungen an kids@heute.at und www.heute.at. Egal, ob ihr mit 13 schon echte Karate-Profi seid wie Anna

oder einfach so richtig geil abhängt wie Manuela mit ihren Freundinnen – echt coole Fotos haben beim Online-Voting die größten Chancen. Dem Gesamtsieger winken 500 Euro, die Tagessieger erhalten 50 Euro. Also, mitmachen! Einsendeschluss ist am 4. Juni.



Was Samuel da macht? Na einen coolen „Varial Klickflip“!



Tim beweist Mut – hier im freien Fall beim Tandem-Sprung



Manuela hängt mit ihren Freundinnen ab – manchmal auch so ...



Anna (13) macht Karate – und ist damit auch echt erfolgreich

WICHTIG FÜR DIE TEILNAHME:
 DU BIST JÜNGER ALS 18
 VOLLSTÄNDIGE KONTAKTDATEN
 EINSENDESCHLUSS: 4. JUNI
 AN: WWW.HEUTE.AT ODER
KIDS@HEUTE.AT